

Neoenergia y UNICEF unen fuerzas para apoyar las redes de educación pública y fortalecer los planes de estudio centrados en el cambio climático, la eficiencia energética y la reutilización de residuos

Neoenergia invertirá 4,5 millones de reales para reforzar la implantación de la iniciativa de UNICEF, que beneficiará a 120.000 alumnos de tres estados del Nordeste y del Distrito Federal.

Neoenergia firmó el viernes (12) una asociación con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) para apoyar acciones educativas y ambientales en escuelas públicas de Bahía, Pernambuco, Rio Grande do Norte y el Distrito Federal. La empresa donará al Fondo cerca de R\$ 4,5 millones, a través del Programa de Eficiencia Energética, regulado por la Agencia Nacional de Energía Eléctrica (Aneel). La iniciativa, enfocada en aprender sobre cambio climático, eficiencia energética y reutilización de residuos, promoverá la formación de cuatro mil docentes y beneficiará a cerca de 120 mil estudiantes, en 500 unidades docentes de las regiones involucradas.

La asociación tiene una duración de tres años. A lo largo de este período, se desarrollarán materiales pedagógicos y estrategias de educación continua para maestros de Educación Infantil y Educación Primaria; actividades de sistematización e intercambio de buenas prácticas. El proyecto se centra en la agenda socioambiental y está alineado con la Base Curricular Común Nacional (BNCC) para temas relacionados con el cambio climático, la eficiencia energética y la reutilización de residuos.

Las actividades contribuyen al logro de los objetivos establecidos por el Objetivo de Desarrollo Sostenible 13 (ODS 13), sobre la adopción de medidas urgentes para combatir el cambio climático y sus impactos.

La firma de la asociación se llevó a cabo en la sede de Neoenergia en Río de Janeiro. Por la compañía estuvo presente el CEO Eduardo Capelastegui; la vicepresidenta de Regulación, Institucional y Sostenibilidad, Solange Ribeiro; el director de Relaciones Institucionales y Gubernamentales, João Paulo Neves Baptista Rodrigues; y la Superintendente de Eficiencia Energética, Ana Mascarenhas. Youssouf Abdel-Jelil, representó a UNICEF en Brasil.

"Creemos que las iniciativas educativas ayudan a concienciar a la sociedad sobre la importancia del uso eficiente de la energía y el cambio climático. Estamos comprometidos con la mejora de la calidad de vida de las personas y contribuimos al

desarrollo sostenible del planeta. La alianza con UNICEF nos permite llegar a estos jóvenes, creando conciencia sobre este proceso y creando alternativas sostenibles que puedan ser replicadas en las comunidades donde viven", dijo Eduardo Capelastegui, CEO de Neoenergia.

"Educar a niños, adolescentes y jóvenes para el siglo 21 implica necesariamente hablar sobre el cambio climático. Como sociedad, tenemos que repensar la escuela y tener planes de estudio y aprendizajes concretos sobre cómo cambiar y preservar el planeta para esta y las próximas décadas y generaciones. Por eso estamos contentos con esta alianza", dice **Mônica Dias Pinto, jefa de educación de UNICEF en Brasil.**

ASOCIACIÓN

La asociación entre Neoenergia y UNICEF existe desde 2014 a través de inversiones en proyectos. Entre 2014 y 2016, la empresa donó R\$ 1 millón para desarrollar acciones en las áreas de actuación de Neoenergia Coelba (BA), Neoenergia Cosern (RN) y Neoenergia Pernambuco (PE). Hubo 375 municipios beneficiados a través de la formación de 1.767 multiplicadores de los conceptos de uso sostenible, eficiente y seguro de la electricidad.

En 2015, UNICEF celebró durante 50 días la exposición "Iluminidad: luz para cada vida, luz para cada vida", que fue visitada por 10.433 personas en cuatro capitales brasileñas: Salvador, Recife, Natal y Río de Janeiro. Los tres distribuidores del Nordeste donaron R\$ 397 mil reales para la ejecución del proyecto. Otra exposición, "La vida en juego", retrató en 2016 la dificultad de los estudiantes para llegar a la escuela en el semiárido. Neoenergia Coelba y Neoenergia Pernambuco hicieron una donación conjunta de R\$ 284 mil.

Entre 2017 y 2022, se recaudaron un total de R\$ 7,7 millones en las facturas de energía, que apoyaron proyectos en 15 municipios de Pernambuco, involucrando a 385 escuelas con la formación de 3.495 profesionales y 70 mil estudiantes beneficiados, en la mejora de la calidad de la educación básica.